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Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às oito horas, na sala de reuniões 1 

da Secretaria de Assistência Social, localizada na Avenida Ernani Cotrim, 163, Centro, Capivari 2 
de Baixo-SC, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 3 

do Adolescente (CMDCA), sob a condução da presidente: Alessandra Vieira Francioni Silva 4 
(representante titular da Secretaria de desenvolvimento Social), estando presentes os 5 

conselheiros de direito, representantes da sociedade civil e governamentais: José Eduardo 6 
Bitencourt (representante suplente do CEACA), Hamilton Gomes de Sousa(representante 7 

suplente da APAE), Simone Fernandes Floriano (representante titular da Secretaria de Saúde) 8 
e Jussara da Silva Prudêncio Pacheco ( representante da APP São João Batista). Alessandra 9 

explica que Jussara está acompanhando de forma on-line para possibilitar o quórum. Simone 10 
diz que fica responsável em pegar a assinatura. Alessandra explica que receberam o relatório 11 

da 8 ª Conferência Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, foi encaminhado pela 12 
conferencista: Maiara Diamantino no grupo de Whatsapp do CMDCA. Alessandra questiona 13 

se todos receberam e viram. Sabrina diz que olhou rapidamente e tem somente algumas 14 
observações para fazer aos conselheiros: que houve alguns erros de digitação no nome dos 15 

delegados e questiona se é necessário ter o nome do Secretário de Desenvolvimento Social, já 16 
que o conselho é vinculado é ao Gabinete do prefeito. Alessandra diz que podem pedir as 17 

correções, já que são poucas e questiona se conselheiros aprovam para ser encaminhado junto 18 
à nota fiscal, já aprovada em reunião anterior, à contabilidade. Conselheiros aprovam por 19 

unanimidade. Alessandra diz que outro assunto em pauta, que surgiu com urgência, é a 20 
necessidade da alteração dos membros das Comissões: de seleção, normas e documentos: Passa 21 

a ser integrante a Secretaria de Desenvolvimento Social: sendo a titular Alessandra Vieira 22 
Francioni Silva e suplente: Tatiana da Silva Fernandes no lugar da Secretaria de Educação. E 23 

passa a integrar a: APAE: sendo a titular: Rosilene Costa Antonio e suplente: Hamilton Gomes 24 
de Sousa, no lugar da APP São João Batista. E na Comissão do FIA passa a integrar a Secretaria 25 

de Educação: sendo a titular a Maria das Dores Jeremias Laurentino e suplente Fabíola Claudino 26 
de Farias Silveira; no lugar da Secretaria de Desenvolvimento Social e a APP São João Batista: 27 

sendo a titular: Jussara da Silva Prudêncio Pacheco e suplente: Alzira Aparecida Trevizan no 28 
lugar da APAE. Simone observa que devem alerta-se às mudanças e que a partir de agora fazem 29 

parte de outra comissão. Alessandra diz que então haverá uma troca até o final do mandato. 30 
Jussara pede explicação do porquê a retirada da comissão de normas. Alessandra explica que é 31 

porque a reunião que teria da Comissão de normas não deu quórum para analisar os projetos da 32 
AJL e geralmente as reuniões da comissão tratam-se de análises de documentações que devem 33 

ser feitas fisicamente, e ela não pode estar presente. Conselheira Jussara concorda, demais 34 
conselheiros aprovam por unanimidade. E, nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a 35 

reunião às 08h40min. E, para constar eu: Alessandra Vieira Francioni Silva, na condição de 36 
presidente do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos 37 

membros presentes. 38 


